
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Ab wann wird die Stadtbahn wieder auf der Hauptstraße fahren? 
 
Begründung: 
Die Fertigstellung der Hauptstraße ist ja für den Beginn der Adventszeit fest versprochen und 
zugesagt worden, also zum 01.12.2024. Nach derzeitigem Wissensstand wird aber der 
Bereich Schweineplatz bis Kirche nicht bis Anfang Dezember 2024 fertig sein. Das heißt, die 
Befahrbarkeit der Hauptstraße für Autos (und gegebenenfalls Busse) muss nicht zeitgleich mit 
dem Ende des Schienenersatzverkehrs sein. 
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
Die Bauzeitenplanung der Baufirma sieht derzeit ein Ende der Hauptarbeiten am 19.12.2024 
vor. Der Termin für die Inbetriebnahme der Stadtbahn kann heute noch nicht auf den Tag 
genau festgelegt werden. Um diesen Zeitpunkt ist geplant, dass die Stadtbahn in Betrieb 
gehen wird und der Bauabschnitt 6 (Nordseite zwischen Wikinger- und Berliner Straße) als 
letzter Bauabschnitt weitgehend fertig gestellt ist. Mit Inbetriebnahme der Bahn wird auch der 
Individualverkehr und der Busverkehr vollständig freigegeben, da sämtliche verkehrliche 
Infrastruktur, wie zum Beispiel Signalisierung, in Betrieb sein muss. Nicht ausgeschlossen 
werden können kleinere Restarbeiten in den Nebenanlagen. 
 
Diese circa dreiwöchige Verzögerung wurde der Bezirksvertretung Brackwede mit einer 
Presseinformation im März 2024 mitgeteilt. Sie beinhaltet das Aufholen aller Behinderungen 
bis Anfang dieses Jahres. Mehrfach wurde von den Problemen infolge des nassen Winters, 
vieler unbekannter Leitungen und der mangelnden Tragfähigkeit des Untergrunds berichtet. 


